



Nous accueillons sans RDV du lundi au vendredi de 08h30 à 12h30 et de 13h30 à 17h30



NOUS CONTACTER

Contactez un site de l'Ecole de la 2e CHANCE de l'Artois
Nos chargés de relations entreprises répondent à toutes vos questions :



Ecole de Liévin

Cécile DUPONT
2 rue Joseph Marie Jacquard
62800 LIEVIN centre d'affaires ARTEA
Tèl. **03 59 99 08 40**
cecile.dupontmarichal@e2c-artois.fr



Ecole d'Arras

Raphaël DELABY
1 rue de la Symphorine
62000 ARRAS
Tèl. **03 59 36 51 00**
raphaël.delaby@e2c-artois.fr

RSE

ASSOCIATION D'INTERET GENERAL
ELIGIBLE AU MECENAT/ TAXE APPRENTISSAGE ET AUX PROJETS DE RESPONSABILITE SOCIALE DES ENTREPRISES

Partenaire engagé

Devenez partenaire !

Retrouvez la liste de nos partenaires ici :

www.e2c-artois.fr

Rejoignez-nous !
<https://facebook.com/e2cdelartois>

CIBLONS

Dorine - promo E2C Artois



Génération motivée

LE MEILLEUR des jeunes

www.e2c-artois.fr

INNOVER

TRANSMETTRE

ASSOCIER

Soutenir les jeunes motivés
Ecole de la Deuxième Chance de l'Artois

QUI SOMMES-NOUS ?

Une école pas comme les autres

- 2 SITES LIEVIN-ARRAS
- 1 EQUIPE E2C 23 Collaborateurs
 - 2 ACCUEIL 270 Jeunes
 - 3 Ø DIPLÔME ni qualification
 - 4 ÂGE 16 - 27 ans
 - 5

Une ECOLE Autrement Une Ecole «Entreprise» innovante

Nous nous appuyons sur une pédagogie basée sur les codes et les valeurs des entreprises pour faciliter l'intégration professionnelle des jeunes. Ils bénéficient de découvertes métiers et d'immersions en entreprise. L'équipe pédagogique organise de nombreux événements en lien avec l'emploi et le monde économique. La remise à niveau des savoirs fondamentaux s'organise autour de situations concrètes en rapport direct avec les métiers porteurs et la culture entreprise. L'entreprise est au cœur de notre dispositif.

CRITERES

Des jeunes motivés



Nous accueillons des jeunes de 16 ans à 27 ans

16
27

Sans diplôme, ni de qualification
**Hormis le brevet des collèges*

Qui s'engagent !
Volontaire et Motivé(e)
et en quête de trouver une solution professionnelle

OBJECTIF

Une ambition active

L'Ecole de la Deuxième Chance de l'Artois permet d'offrir une solution à plus de 60% des jeunes accompagnés. Ils commencent sereinement leur envol vers une intégration professionnelle et sociale durable.

PEDAGOGIE

Une pédagogie qui vise une insertion réussie

Hors des schémas scolaires classiques, l'E2C de l'Artois propose une pédagogie autour d'un accompagnement global du jeune qui révèle son autonomie et réveille ses talents. Nous les accueillons «tels qu'ils sont» en axant notre apprentissage autour de la méthode d'Approche par Compétences.

Méthode APC

plus de 800 partenaires

Le monde économique est associé tout au long du parcours des jeunes. Les partenariats prennent des formes variées : parrainage, jury, visites d'entreprises, coaching/simulation, accueil de stagiaire, taxe d'apprentissage, mécénat .../...

E2C Artois existe depuis nov. 2009

Ils saisissent une deuxième chance de se construire un avenir dans une école entreprise sur mesure.

"J'ai raté mon Bac il y a deux ans, avec l'E2C j'ai saisi une Deuxième Chance de le repasser !"

Meggy - en Bac pro Commerce

"J'ai réussi à vaincre ma timidité et je me suis lancé dans le service informatique à la personne"

Alexis - Auto entrepreneur

"Avec l'E2C, j'ai réussi à transformer mon énergie débordante en énergie positive et pro !"

Brandon - CDI Agent de sécurité

"Avec l'E2C, j'ai osé passer mon concours d'accompagnement social, j'y suis arrivée !"

Esteban - en contrat pro.

Je suis partie de l'E2C avec un emploi en poche. Aujourd'hui j'ai mon permis, ma voiture, ma maison et un super job !"

Kimberley - en CDI agent de pro.

BON A SAVOIR

Pour garantir un maximum de réussite, nous aspirons à :

- Améliorer en permanence nos pratiques pédagogiques
- Impliquer autant que possible les entreprises dans le processus pédagogique
- Préparer ces jeunes au monde du travail tout en devenant citoyen responsable
- Répondre aux problématiques de recrutement

PHILOSOPHIE E2C ARTOIS

L'Ecole de la Deuxième Chance est née pour offrir une solution aux jeunes qui sont sortis de l'école sans diplôme, et se retrouvent souvent confrontés, mois après mois, à la difficulté de rentrer sans qualification dans le monde du Travail.